



Hittenkirchen hebt ab – Weiberkranzl am 2. Februar

Beitrag

Nach dem es letztes Jahr tief ins Meer ging, geht es heuer hoch hinaus ins Weltall: Unter dem Motto „Hittenkirchen hebt ab“ veranstaltet der Trachtenverein „Almarausch“ Hittenkirchen ihr diesjähriges Weiber- und Dirndlkranzl, welches am Freitag, 2. Februar 2024, um 20 Uhr stattfindet. Wie immer werden die Aktiven des Vereins das Trachtenheim entsprechend dem Motto aufwendig umgestalten. Für die musikalische Unterhaltung sorgt erneut die Ruhpoldinger Musikgruppe „SÄTTÄR“. Auf dem Programm steht des Weiteren ein Auftritt der Aschauer Faschingsgilde.

Bildmaterial: Trachtenverein Hittenkirchen – Flyer



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Fasching



2. Hittenkirchen
3. Trachtenverein Hittenkirchen